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２０１６年６月１６日（木）第４５回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー 

◆会長報告（代理 室橋会長エレクト） 

  本日は中島会長がお休みということでやらせて頂きます。今年度も今日入れますと後 

２回の例会です。中島会長はおりませんが、大手幹事におかれましては、前年の会長に 

続き２年間本当にお疲れ様でした。本日はクラブ協議会で次年度について説明ができれ 

ばと思っております。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

  ＊ガバナー事務所より  地区研修・協議会のお礼状 

  ＊安中青年会議所より  フェスタ大江戸のお礼状 

  ＊ハイライトよねやま１９５号 

  ＊安中保健福祉事務所より ＨＩＶ検査普及、啓発資料配布のお願い 

◆出席報告     会員数１１名 出席数 ８名   ７２．７３％ 

◆委員長報告 

  ＊栁生会員  

    先日会長代理で、安中市少年野球夏季大会の開会式に出席してきました。初めて 

行ってびっくりしました。市長、議長、教育長、県議、安中ＲＣライオンズクラブ、 

青年会議所から２名来ておりました。１３チームが対戦しました。 

  ＊ロータリー財団より     櫻井幹男会員  おめでとうございます 

    マルチプルＰＨＦ ３回目 

 

   

 

◆クラブ協議会    室橋会長エレクト 

  ２０１６~１７年度の委員会名簿と年間プログラムの資料を見ながら。 

  委員会について、人数が少ないのでクラブ全員で一つの事をやるよう協力をお願い 

  します。対外的に５つの委員会に割り振っておりますが、皆さん一緒に一つの委員会 

  という形で運営していければいいかなと思います。会長エレクトは櫻井さん、次期幹 
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事が私になります。この年度は２０周年です。副会長が菅田君です。お休みすること 

はないと思いますが、もし何かありましたら、フォローお願いします。幹事が和田君 

ですが、和田君は忙しいので欠席があると思いますが、その時は他の方が代わりにし 

て頂ければと思います。 

 委員会は委員長、副委員長になっていますが、全員で運営するようにお願いします。 

ガバナー事務所からセミナーの出席要請が来ると思いますが、１~２名の出席でいいか 

と思います。少ない人数ですので、無理のないようにしたいと思います。 

 こんな感じで行きたいと思いますので宜しくお願いいたします。 

次に例会プログラムを見て下さい。１年は長いので半年半年で見ていきたいと思いま 

す。１２月までは予定が入るので具体的な事業や例会が組めますが、１月以降は未定 

の部分が多いので会員担当を入れております。今年ＪＣの夏祭りがありません。８月 

は例年と違います。会員増強が７月と２月にありますが、前半どういう風に会員増強 

をしていくか、後半はどうやればいいか、考えたいと思います。委員長は櫻井さんで 

すが、皆さん全員で考えていかなければならないと思います。クラブ協議会というこ 

とで８月と２月にありますが、２０周年準備と書いてありますが、事業をどうしたら 

いいか今年度中に考えていかなければならないと思います。それは地区補助金を使っ 

た事業をやるのであれば１２月中に補助金の申請をしなくてはならない。今年は安中 

ＲＣが合同で申請を出して実施しますが、２０周年の時はクラブ単独でやりたい。ク 

ラブ協議会で考えて行きたいと思います。以前櫻井会員のほうから碓氷峠のアプトの 

道に紅葉やあじさい、山吹など植えたらどうかなどのアイデアを考えていきたいと思 

います。１２月〆切ですので、事業の内容が決まり次第申請したい。８月９月で話を 

詰めていきたいと思います。１０月安中ＲＣとの合同例会と書いてありますが、ロー 

ズベイＣＣが閉鎖して芝生を剥いでしまうそうで、その前に子供たちを呼んでイベン 

トをする、それがあんなか祭りの次の日曜日と聞いております。また安中ＲＣから連 

絡来ると思います。公式訪問が１２月１５日になります。一番遅い時期ですが、是非 

予定を立てて出席をお願いします。模擬店について、フェスタの時フランクフルトし 

ていますが、来年は違うものをしたいな（飲み物）と思います。１１月のふれあい朝 

市は寒いのでフランクフルトでもいいかなと思います。（フライドポテトという意見も） 

相談しながらやって行きましょう。 

 通常例会は会員さんに担当していただくことになると思います、夜間は出来るだけ 

近場でしたい。ガバナー補佐は７月９月に来ます。安中ＲＣとの合同例会も予定入れ 

ていませんが、今回は安中が主導です。６分区の○周年も今回はないようです。地区 

大会が４月の第２日曜日にやります。ご協力お願いします。１００％例会を是非や 

りたいと思います。 

 みなさん、仕事をしながらロータリーやって、忙しいと思いますので、適度に力を 

抜いてやって頂きたいと思います。まずは新しい会員さんを迎えたいと思います。 

以上、宜しくお願いいたします。 

◆点鐘 


